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《4月の予定》 
 

4月 7日(火)    フットサル 

         

4月 8日(水)   ピクニック(花見)1日目 

4月 9日(木)   ピクニック(花見)2日目 

 

4月 15日(水)～4月 19日(日) 

    アスティとくしま アート展覧会 

 

4月 15日(水)  押し花 

    

4月 16日(木)  ダンス浦田先生 

 

   4月 21日(火)  フットサル 

 

4月 23日(木)  歯科検診 

    

4月 24日(金)  職員会議・研修 

誕生会 

 

4月 29日(水)  自由登園(昭和の日)  

 

   

 

・4月に開催予定であった家族会総会は、感染症の

流行による影響で延期となります。 

 

・厚生労働省より、全国の介護施設等に 1人一枚ず

つのマスクの配布が実施されました。今後、順次配

布させていただく予定となっております。 

また、皆様もご存知の通り、感染症の流行は国内で

も感染者数の増加傾向がとどまることなく継続し

おります。マスク配布後、入所利用者様につきまし

ては、「在園中も可能な限りマスクを着用する」「週

末帰省等の外出時にはマスク着用を徹底する」「帰

園時にはマスクをシーズに持ち帰っていただくこ

と」通所利用者様につきましては「登園・降園時に

は可能な限りマスクを着用する」「在園中も可能な

限りマスクを着用する」ことを実施していきたいと

思っております。お手数をおかけしますが、不要不

急な外出は控えていただき、手洗い・うがいの徹底

にご協力をお願い致します。 

 
春日華麗の候、日頃格別のご厚情を賜り、心より感謝いたしております。 
このたび、悠林舎シーズ統括施設長に就任いたしました林達郎です。 
 
世の中は新型コロナウイルスの猛威に直面しています。東京五輪の開催が延期されるなど、まだまだ先が見えない状

況が続くと思いますが、私たちは一丸となってシーズに関わる全ての方々の安心・安全な生活、豊かな社会参加の実現
をめざし、全力を尽くしてまいります。 
安心・安全な生活のため、感染症対策には手洗い・消毒といった日々の地道な活動の積み重ねが最も重要だと考え

ております。シーズでは４年以上に渡りインフルエンザ患者ゼロを継続しております。そのことは、私たちだけで成し得るもので
はなく皆様のご協力あってのことですので大変有難いことです。 
また、豊かな社会参加の一環として、アート活動では昨年度から徳島県立阿南支援学校が新たに加わり、多くの施設

や自治体・企業の協力を得ながら取り組みを進めています。特にアート活動を続ける上で不可欠となる作品の保管場所
を提供して下さる丸悦急行海運社様には、心より感謝いたしております。 

 
今後とも、皆様のご愛顧とご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。                 林 達郎 
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2019年度最後の行事となったスポレク大会、初日はあななんアリーナでの開催でした。競技種目は、玉入れ・綱引き・

大ボッチャ・陣取りゲームの 4つで競い合っています。綱引きで圧倒的強さを見せた青チームの優勝かと思われました

が、最終的には全競技で平均を上回った緑チームが優勝しています。 

2日目は午前の部・午後の部に分けてのスポレク大会を開催。午前中は団体競技・午後からは個々の得意種目を取り入

れた個人戦をメインとした大会となりました。午前中はボーリング・リレー・洗濯干し競争、午後は 4つの個人戦と陣

取りゲームで競い合い、結果を見れば午前・午後とも僅かな差でしたが、最終種目の陣取りゲームで勝利した緑チーム

の優勝で幕を閉じています。次回は 6月に開催予定ですので、みなさん次回も頑張りましょう！！ 


